



Litige avec assurance: non paiement des soins

Par **galmache**, le **10/07/2008** à **20:57**

bonjour, je suis kiné j'ai une patiente en maladie professionnelle pris en charge par la mairie qui l'emploie qui à souscrit à une assurance. or depuis 1 an que je soigne la patiente rien ne m'a été versé et que je demande on me répond que le dossier est difficile. la facture s'élève maintenant à 1300€ euros!!! et ce n'est pas fini!!!!!!

je voulais donc savoir les recours possibles pour faire accélérer les choses et surtout être payé?